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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                     Innsbruck, 17.12.2022  

Offener Brief 

Ihr seid keine seriösen Qualitätsmedien, nein, ihr seid totschweigende und somit lügende, 
betrügende, manipulierende, Hofberichterstatter, Kriegsverkäufer, Kriegspropagandisten, 
Feindbilderzeuger, NATO-KONFORME Pressestellen, Hochverräter der Menschheit, des 
Friedens und Gottes und von mir. Auch wenn Sie das nicht glauben können, mich nicht ernst 
nehmen können, mich lächerlich finden und frei behaupten (=lügen) ich sei ein notwendiger 
Lügner. Fakten & Tatsachen werden alle Menschen die Augen über eure Verkommenheit 
öffnen und es werden sich die allermeisten von diesem Totschweiger-Hofberichterstatter 
abwenden. Sie tragen dazu bei bzw. tragen durch ihre HANDLUNGEN die VOLLE 
VERANTWORTUNG dafür. Das können Sie jemanden der das allen deutlich machen wird 
nicht in die Schuhe schieben. Sie! JA, alle Totschweiger graben den Hofberichterstattern das 
Grab und schaufeln in Akkord. OK? COMPRENDE? Und praktisch niemand (ja, klein 
geschrieben) wird euch vermissen oder euch auch nur eine Träne nachweisen. Niemand sagt 
good by ihr Medienschlampen. Niemand lacht. 

Hier über meinen Wahnsinn der mit meiner Genialität einhergeht, unsere gemeinsame aktive 
geniale konfrontative-provokative TOTSCHWEIGER-MEDIENKAMPAGNE hat dies 
Seitenanzahl bereits erreicht. Ja, wir sind schon über 1.000 Seiten, aber ich habe „nur“ ca. 660 
Seiten seit 24.10.22 erstellt und ca. 370 Seiten von früher dazugegeben, wie Sie wissen. 

 

Die Totschweiger werden auch noch einen Krieg Russland mit der NATO vor ihrem 
Volkstribunal verantworten müssen, wie es aussieht. MICH ZU BLOCKIEREN HIER 
WIRKEN ZU KÖNNEN, ESKALIERT DEN KRIEG IN DER UKRAINE UND LÄSST IHN 
IHM FRÜHJAHR AUF EUROPA ÜBERSCHWAPPEN, IHR ARSCHLÖCHER, ja hier steht 
ARSCHLÖCHER. IHR SEID US-VASALLEN UND DIENT EUREM GEBIETER UND 
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VERRATET UNS MENSCHEN IN EUROPA. Ihr nötigt geradezu die sehr unzufriedenen und 
putschwilligen Offiziere und mich zum Militärputsch, um die Österreicher zu schützen, ist 
euch das etwas nicht ersichtlich oder verständlich? Soll ich noch vor Weihnachten putschen? 
Oder beendet ihr JETZT das Totschweigen? Ja, das ist alles schriftlich und wird euch bei 
eurem Prozess vorgelegt. 

----------- 
Jeder Weltfriedenstifter, der seine Weltfriedensstiftung wirklich ernst nimmt, weiß, welche 
ernst zu nehmenden Gegner bestehen. Ganz oben auf der Liste befindet sich die CIA/NSA, 
das Pentagon sowie der gesamte amerikanische industrielle-militärische Komplex. Das ist der 
HAUPTVERURSACHER der allermeisten Kriege der letzten siebzig Jahre. Aber bitte 
glauben Sie mir ja nichts oder nehmen mich bitte nicht ernst, ich bin doch sowas von 
lächerlich. Aber das sind wirklich ernst zu nehmenden und sehr finanzstarke Akteure. Die 
haben einige THINK-TANKS und ohne Ende Berater, die völlig skrupellos sind. Darum 
müssen sich heutzutage Friedensstifter, die ein wenig länger leben wollen, als es der CIA recht 
ist, sich einen sehr guten PLAN überlegen, um Erfolg bei der Friedensstiftung haben zu 
können. Ich habe eine zehnjährige Planung hinter mir. Ja, zehn Jahre habe ich für meinen 
"genialen" masterplan der Weltfriedensstiftung benötigt, obwohl ich ein sehr guter Stratege 
bin und über umfangreiches Wissen, Kreativität, Inspiration, Intelligenz... verfüge. Einen so 
ausgeklügelten Plan, hat es noch nicht gegeben. Der ist einzigartig und besitzt meiner 
Einschätzung nach eine sehr hohe Wahrscheinlichkeit den Weltfrieden zu erreichen. Sonst 
würde ich mich sicher nicht öffentlich lächerlich, unglaubwürdig und unernst machen. Das 
gehört dazu, und sollte irgendwann, auch von allen KLEINHIRNEN im Medienbereich 
verstanden werden, aber egal. Alles was ich mache, ist und war bisher Bestandteil dieses bis 
ins letzte Detail geplanten Master Plans. Ich habe Sachen berücksichtigt, die viele Menschen 
nicht wissen da Sie keine Fachbücher, und wenn, dann viel zu wenig Fachbücher lesen oder 
gelesen haben. Ich kann nichts dafür, dass (fast) alle Menschen zu lesebequem oder gar zu lese 
faul sind. Ich nicht. Ich weiß, nur mit mehr Wissen als die Kriegsakteure haben, ist es möglich 
allen Kriegsakteuren das Handwerk zu legen. In meinem Leben habe ich dafür ca. 13 Jahre 
meines Lebens nur dem Lesen gewidmet um mir mehr Wissen anzueignen wie alle 
KRIEGSAKTEURE zusammen besitzen. Ich kenne alle Ihre Bücher, der Militärstrategen. 
Aber bitte glauben Sie mir nichts, ich bin ja als notorischer Lügner bekannt. Der CIA sei hier 
angemerkt: Euren Geldgebern werde ich ins Gehirn flüstern und alle auf Frieden stimmen. 
OK, das dauert noch ein Weilchen, wird aber meine große Aufgabe werden, die gesamte 
amerikanische Bevölkerung auf Frieden einzustimmen, aber auch hier sieht der Plan eine 
geniale Strategie vor, die sehr hohe Wahrscheinlichkeit besitzt, von allen Amerikanern gewollt 
zu werden. Ja, keiner möchte sterben. Das in Österreich es so lange benötigt, das Totschweigen 
zu brechen, habe ich anders eingeschätzt, aber notfalls werde ich den PUTSCH machen, und 
dann können wir die Sache noch besser & viel leichter in die richtige Richtung bewegen. Der 
masterplan ist ja ein in Prozess befindlichen masterplan, der sich auf die UMSTÄNDE gut 
anpassen kann und zahlreiche Notfallpläne hat. Sie erinnern sich, vier von zehn Exit Plänen 
habe ich Ihnen bereits schriftlich mitgeteilt? Meine Gegner verfügen im Jahr weit über 700 
Milliarden Dollar. Dieser Kapitalmacht ist es sehr schwer etwas entgegen zu setzen. Aber ich 
habe mir einige Strategien erdacht, die es möglich machen, dies zu schaffen. Da kein Mensch 
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sich bisher zehn Jahre sehr, sehr intensiv mit der Weltfriedensstiftung beschäftigt hat, bin ich 
wieder der erste und einzige auf dieser Welt, ihr Luschen. Und übrigens: heute hat mich ein 
Freund zu unserer Weihnachtsfeier eingeladen und hat mir mitgeteilt, dass er sechs Frauen 
eingeladen hat, wovon drei mich unbedingt "kennen" lernen wollen. OK. Der Weltfriede wird 
also ein großes Thema werden, weltweit. Sobald ich in der Öffentlichkeit bekannt bin, werde 
ich die notwendigen Schritte machen und setzen. Ja, und in ein paar Jährchen erhalte ich 
meinen Kopfschuss von der CIA. Das spielt aber keine Rolle, dass was ich mache, wird so 
oder so funktionieren. Mit mir, oder ohne mich. Das tut nichts zur Sache und der Weltfriede 
ist es mir wert, mein restliches Leben zu opfern, da ich eh, ewiges Leben erhalte und … . Gott 
hat mir bei unserem letzten Gottcall mitgeteilt, was in naher Zukunft auf mich zukommen 
wird. Einiges. Der Verfassungsschutz. Die CIA. U. v. m. Aber ich weiß, was und wie ich es 
zu tun habe. Das mir keiner glaubt, dass ich mit Gott geistig verbunden bin, ich es aber 
tatsächlich bin, gibt der Menschheit die Chance, die Gotteswarnung zu überleben. Wie gesagt, 
meine Hauptgegner befinden sich in Amerika und es kommt ganz allein auf die amerikanische 
Bevölkerung an, ob wir den Weltfrieden erreichen oder ob wir von Gott ausgelöscht werden. 
OK? In Österreich werfen in naher Zukunft alle Drohnenmordbeteiligten hinter Gitter 
wandern. Vom Bundespräsidenten abwärts werfen alle ihr Fett abbekommen und dies wird 
natürlich weltweit wahrgenommen werden. Wenn ich die Option Putsch wählen muss, wird 
wirklich vieles leichter, deshalb werde ich, wenn nicht demnächst das Totschweigen 
gebrochen wird, diese ungeplante Möglichkeit in Betracht ziehen und um der Zielerreichung 
bestmögliche Chancen einzuräumen, auch notgedrungen und gezwungen durchführen lassen. 
Ich habe mit einem Offizier unseren Tag der Befreiung Gruppe gesprochen und die wollen 
jetzt doch zur Sicherheit mehr Panzer einsetzen. Einen vor das Parlament fahren, einen auf 
den Stephansplatz fahren und weitere auf andere Plätze fahren. Das gibt gute Fotos. Ich habe 
gestern die Zusage eines ehemaligen Pressefotografen erhalten, dass er am Tag der Freiheit in 
Wien Fotos schießen wird und über seine sozialen Kanäle verbreiten wird. Er hat über 50.000 
Abonnenten und eine sehr große Reichweite und wird kurz vor den mir aufgezwungenen 
Putsch die Öffentlichkeit darüber informieren. Also die Öffentlichkeit wird vorher informiert, 
dass der Putsch kommt, um den Putsch ohne Menschenverluste, glatt und schnell über die 
Bühne zu bringen. Ich bin schon viele Jahre Administrator auf seiner Seite und kenne die 
Zugriffszahlen. Aber bitte glauben Sie mir doch nichts, ich bin doch völlig durchgeknallt, 
unglaubwürdig und schon lange nicht mehr ernst zu nehmen und sowas von lächerlich. Der 
Welt einen CIA Kopfschuss vorherzusagen und eine zusammenhängende Dunkelheit Jahre 
zuvor vorherzusagen, wo gibt es denn sowas? Es wird einige Beweise für meine Göttlichkeit 
geben, aber das spielt keine Rolle. Der sehr weit verbreitetete Gottunglaube ist ein weiteres 
Aufgabengebiet, dass ich in den Griff bekommen muss um den Weltfrieden herzustellen. Ich 
werde noch so viel öffentliche Überzeugungsarbeit leisten müssen, obwohl ich ein 
introvertierter Mensch bin, aber das muss ich machen und bewältigen. Der CIA werde ich 
klipp und klar die Lage, in der wir uns alle befinden klarmachen und die werden mir alles 
glauben und mich vorerst alles machen lassen. Das ich in Innsbruck Besuch von der CIA 
erhalte, hätte ich mir früher nicht vorstellen können. Und das die CIA mich nicht nur ernst 
nimmt, sondern versuchen wird, mich mit sehr viel Geld zu kaufen und ich dies lächelnd 
ausschlagen werde und ein weiteres Mal der CIA vor dem Kopf stoße, hätten die sich 
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eigentlich denken können aber Die dachten jeder ist käuflich und hat seinen Preis. Das ich 
einen Betrag weit über zehn Millionen Dollar abschlagen werde, zeigt der CIA, meine 
Ernsthaftigkeit und Glaubwürdigkeit. Geld ist mir total Schnuppe. Auch Milliardenbeträge. 
Mich kann man nicht kaufen. Das funktioniert nicht. Die CIA wird dann versuchen mich mit 
einer CIA-Lady aufzuhalten, was aber auch nicht funktionieren wird. Der CIA wird gar nichts 
gelingen, außer mir in ein paar Jährchen meinen Kopfschuss zu verpassen. Dann ist aber schon 
alles längst auf Schiene gebracht. Mein masterplan ist auch so eine unaufhaltsame 
Angelegenheit, da er so konzipiert wurde um das Ziel tatsächlich zu erreichen. Wer wetten 
möchte und gewinnen will, sollte auf mich setzen. Der CIA Verhandler ist über mich völlig 
informiert und kennt meinen Blog www.aktivist4you.at in- und auswendig, wie ich auch. Ich 
werde dem CIA mit meinem Lächeln überzeugen. Ja, mit meinem Lächeln. Er, ja es wird ein 
männlicher CIA-Chefanalyst mich kontaktieren und mich versuchen zu kaufen. Er wird mir 
so viel Honig ums Maul schmieren und mich mit allen psychologischen Tricks der CIA 
versuchen auf seine Linie zu bringen es ihm aber nicht gelingen wird. Ich habe weit über 
zwanzig Bücher über Psychologie gelesen und intus, kenne (fast) alle Tricks und fange bei 
jedem Versuch psychologischer Mittel zu lächeln an. Dieses Lächeln wird diesen CIA-
Chefanalysten überzeugen, dass ich mit allen Mitteln gewaschen und geistig völlig ausgereift 
bin. Wenn der CIA'ler mir in die Augen schaut, dann wird er erkennen, dass das was ich sage, 
völlig ernst zu nehmen ist. Er erfährt von mir auch, dass wir die Krone, Österreich, Heute und 
zahlreiche weitere Totschweiger und CIA-Partner schließen werden und somit der CIA ihre 
Stimme in Österreich zu Nichte machen werden, was der CIA überhaupt nicht gefallen wird. 
Das dass dann in ganz Europa auch passieren wird, hätte sie sich nicht vorstellen können, da 
es so langjährige gut finanziell gut geschmierte Partnerschaften mit den Kriegsverkäufern gab. 
Aber der Druck wird von unten so stark kommen, dass dies alles passieren wird. Nein, ich bin 
kein Hellseher habe aber als Medium Erfahrungen sammeln können in habe geistigem Kontakt 
zu Gott. Jederzeit ist es mir möglich seine Hilfe in Anspruch zu nehmen. Er glaubt mir bzw. 
weiß alles. Gar alles. Was war, was ist, was kommen wird, auch wenn Sie als Ungläubiger 
nicht dazu in der geistigen Verfassung sind, das erfassen zu können, da ihr 
Vorstellungsvermögen und ihr Verstand zu unausgereift sind, ein geistiger jämmerlicher 
Jammerlappen & Totalversager beschreibt es am besten. Ja, ich spreche hier über die geistige 
Verwahrlosung aller Gottungläubigen Versager. Ja, Sie! 

---------------------------------- 
Was mir sehr große Freude bereiten wird, wenn ich das weltweite Finanzsystem vom Betrug 
am Kreditkunden befreien werde und es fair und korruptionssicher gestalten werde. Die 
Banker werden weltweit es mit mir nicht mehr glauben können, aber ich bin Kaufmann und 
Wirtschaft war mein Hauptthema beim Lesen. Die Geldschöpfung werde ich umkrempeln und 
vieles, vieles mehr. Hier zu viel und alles kann ich nicht verraten. 

-------- 
Ich werde auch den Schattenkrieg Reich gegen Arm beenden, wie alle Kriege und Konflikte, 
weltweit. In Israel stehen große Veränderungen wie auch in Amerika bevor. 

----------- 
Die Überwachung der Menschheit wird ebenfalls fallen. 
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Die WEF'ler werden es nicht mehr glauben können, wie der kleine Schreiner ohne viel Geld 
Ihnen gehörig in Ihre Suppe spukt und viele Ihrer Pläne durchkreuzt und zunichte macht und 
alle bloß stellen wird. Das ist eh schon längst fällig. Dauert noch ein wenig, seht aber im 
masterplan. 
---------- 
Dass ich 7 Tage die Woche 8-14 Stunden täglich meine Lebenszeit ehrenamtlich der 
Zielerreichung der Weltfriedensstiftung und Weltverbesserung zur Verfügung stelle, gibt mir 
gegenüber allen Gegenspieler zahlreiche Vorteile. Am Wochenende arbeiten im 
Medienbereich und sonst überall viel weniger, als unter der Woche. Ich treibe auch am 
Wochenende meine Angelegenheiten wie unter der Woche voran und nutze diese Zeit die 
notwendigen Botschaften zu lancieren, was bedeutet ich bin allen zeitlich voraus und verfüge 
über gewaltige Informationsvorsprünge. Aber glauben Sie mir ..  

---------------- 
Sie finden es auch gut, dass ich jetzt auch so oft wie möglich auf bunte Markierungen in 
Fettschrift verzichte? 

-------------- 
 
Der geniale Song "Rich people" ist online. 

https://fb.watch/hsmLgr-n7f/ 
--------- 
 
Schönheit liegt in der Seele, das Äußere ist nur Verpackung, nicht von mir, sondern von 
Werner Falke auf Facebook, was ich ihm aber gerne unterschreibe. 

 
-------- 
Wenn übrigens volksverblödende Impfwerbung vor dem Kinofilm im MX4D Saal läuft und 
das Publikum mit Buhrufen reagiert bekomme ich wieder etwas Hoffnung in die Menschheit, 
sagte Christine Praschag auf Facebook. 

--‐----- 
Habe gerade (gestern) die Mitteilung von Nadine Beiler erhalten, dass sie gerne bereit ist, ein 
Hofberichterstatter-Totschweiger-Lied mit mir zu texten und zu singen. Bin schon gespannt 
was wir zusammen wieder auf die Beine stellen können. Nadine hat vor wenigen Wochen Ihr 
erstes Baby bekommen, das wirklich sehr süß aussieht. Natürlich will auch Sie für Ihr Baby 
und Ihre Familie eine friedlichere, fairere und bessere Welt und macht es umsonst. Großer 
Respekt. Ganz anders als Sie. 

----------- 
 
"Wenn die Börsenkurse fallen, 
regt sich Kummer fast bei allen, 
aber manche blühen auf: 
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Ihr Rezept heißt Leerverkauf. 
 
Keck verhökern diese Knaben 
Dinge, die sie gar nicht haben, 
treten selbst den Absturz los, 
den sie brauchen - echt famos! 
 
Leichter noch bei solchen Taten 
tun sie sich mit Derivaten: 
Wenn Papier den Wert frisiert, 
wird die Wirkung potenziert. 
 
Wenn in Folge Banken krachen, 
haben Sparer nichts zu lachen, 
und die Hypothek aufs Haus 
heißt, Bewohner müssen raus. 
 
Trifft’s hingegen große Banken, 
kommt die ganze Welt ins Wanken - 
auch die Spekulantenbrut 
zittert jetzt um Hab und Gut! 
 
Soll man das System gefährden? 
Da muss eingeschritten werden: 
Der Gewinn, der bleibt privat, 
die Verluste kauft der Staat. 
 
Dazu braucht der Staat Kredite, 
und das bringt erneut Profite, 
hat man doch in jenem Land 
die Regierung in der Hand. 
 
Für die Zechen dieser Frechen 
hat der kleine Mann zu blechen 
und - das ist das Feine ja - 
nicht nur in Amerika! 
 
Aber sollten sich die Massen 
das mal nimmer bieten lassen, 
ist der Ausweg längst bedacht: 
Dann wird bisschen Krieg gemacht" 
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Richard G. Kerschhofer 
----- 

Gestern hatte ich noch eine Begegnung mit einer alten verbitterten Frau, die gegen Flüchtlinge 
gehetzt hat. Ich erzählte zuvor über Österreichs Unmenschlichkeit Kriegsflüchtlinge bei 
Dauerfrost menschenunwürdig in Zelten frieren zu lassen, dass die Politiker Stimmung 
machen können und Stimmenfang betreiben können sowie, dass die NATO der Hauptgrund 
aller Kriegsflüchtlinge sei und ganz Europa und wir mit der Abhörstation Königswarte uns 
seit zwanzig Jahren aktiv am Krieg beteiligen und die Hauptverantwortung tragen für alle in 
unserem Abhörraum, im arabischen und afrikanischen Raum, ermordeten der 98 % 
unschuldiger Menschen, Kinder, Frauen, .die Drohnenmordopfer sind ... Sie hörte mir 
gespannt zu, und hat dabei genüsslich ihre Suppe gelöffelt. Dann sagte Sie zu mir. Die 
Flüchtlinge gehören alle des Landes verwiesen. Ich überlegte kurz auf welche Weise ich ihr 
das beantworten werde und habe mich für eine sehr lautstarke Version entschieden. Schon seit 
mehr als 35 Jahren war ich nicht mehr so laut wie gestern. Ich konnte meine vegane 
Leverkäsesemnel, ja die schreibt man so, nicht mehr essen, ging zahlen und sagte Rudi, dem 
Inhaber, dass ich heute das letzte Mal hier eine Leverkäsesemmel oder vegane Speisen 
gegessen habe und er einen vergraulten Kunden hat. Die alte Lady ist nämlich bei ihm tätig, 
obwohl sie über 65 ist. Ich war jeden Tag, von Montag bis Samstag bei ihm mich mit einer 
Leverkäsesemmel für die aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger 
Medienkampagne in den beinahe zwei Monaten zu belohnen, das fällt jetzt aus. Der Leverkäse 
ist auf Erbsenbasis hergestellt und hat den Geschmack von Fleischkäse. Nach der ganzen 
Schreierei fühlte ich mich ein wenig besser als zuvor. Ich sollte mal bei einem meiner 
Waldspaziergänge einen richtig lauten Schrei rauslassen, der zwar die Tiere erschrecken wird, 
mir aber noch weitere Befreiung spendet und mir guttut. Ja, ich kann auch richtig laut schreien. 
Die Flüchtlingsgegner & Flüchtlingshetzer kann ich nicht so gut leiden. Ich spare mir jetzt 
jeden Tag fünf Euro für meine Einsparung meiner Leverkäsesemmelbelohnung mit Getränk 
und werde diese von meiner Widerstandskasse in meine Friedensintensionskasse umschichten. 
Nachdem meine Leverkäsesemmelversorgungsstell mitten in der Stadt war, werde ich den 
dafür notwendigen Spaziergang, welcher täglich ca. Fünfzig Minuten in Anspruch genommen 
hat, jetzt wieder in den verschneiten Wald verlegen und bessere Luft als in Innsbrucks Stadt 
mir in meine Lungen einverleiben. Innsbruck ist seit über 25 Jahren ein GANZJÄHRIGES 
LUFTSCHMUTZGEBIET MIT HOHEM LÄRM DER ALLE KRANK MACHT. DIE 
FLUGZEUGE WERDEN AUCH JEDES JAHR MEHR  ALSO DER FLUGVERKEHR. 
--------------- 
Sie denken sich, Sie werden Ihr Totschweigen brechen und anfangen den geplanten 
kommenden Putsch der Bevölkerung öffentlich bekannt zu machen? Machen Sie und 
vergessen Sie aber nicht die Ursachen, also die Motive zu berichten die diesen Putsch 
verursachen. Die abartige Totschweiger Mediensituation, die so miese politische Situation, die 
unglaubliche polizeiliche Situation, der offenkundige RECHTSBANKROTT, UNSERE 20-
jährige aktive Kriegsbeteiligung und aktive Mordbeteiligung, die Benachteiligung der 
überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung in zahlreichen Bereichen, das ist zwar ein 
Militärputsch der versucht niemanden zu Schaden kommen zu lassen, der Tag der Befreiung, 
der aber alle vorliegenden Missstände beheben wird, und es dann allen besser geht wie zuvor, 
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ja das haben Sie hier Schwarz auf Weiß und dient als Beweis, dass ich Sie alle darüber in 
Kenntnis gesetzt habe und Sie alle ausführlich uns rechtzeitig informiert habe. Comprende? 
-------------- 
Wenn Sie langsamer lesen als ich schreibe, werden Sie mir nie geistig folgen können, da ihr 
Informationsstand ungenügend ist. Bitte das zu berücksichtigen. Wer nicht alles gelesen hat, 
dem fehlen höchstwahrscheinlich wichtige Informationen, um sich ein Gesamtbild machen zu 
können. Sie finden, dass alles eine große SCHREINEREI? Mir wurscht, wenn Sie meinen 
Namen negativ besetzen wollen, werden Sie mir ein Lächeln auf die Lippen zaubern und meine 
Wangen spannen. Nicht mehr, nicht weniger. Ich werde dieser großen Schreinerei aber eine 
andere Bedeutung zukommen lassen, nämlich die des großen Saubermachens, des cleaners. 
 
Da niemand einen masterplan hat, um die Weltfriedensstiftung glatt über die Bühne zu 
bekommen, bin ich schon wieder der erste und einzige. 

---------------- 
Ich bin schon gespannt darauf mit Putin & Biden zu verhandeln. Ich werde dann meine 
Überzeugungsstrategie anwenden. Auch das russische Volk will wie alle Völker Frieden. Das 
nutze ich um Putin zur Vernunft zu bringen, wie ich das auch in Amerika machen werde. Aber 
bitte glauben Sie mir nichts und nehmen mich ja nicht ernst, so notorisch ich Sie alle anlüge. 
Nein, ich bin kein Medienvertreter ich werde die weltweite Mediensituation reformieren. 
-----------,------,--, 
Und keine Angst, sollte alles schieflaufen und ich es nicht schaffen, dass zu machen, was ich 
noch alles im masterplan stehen habe und das große Ersticken die Menschheit auslöscht, 
werden ja mit dem göttlichen Exit Plan meine göttlichen Kinder mit von Gott ausgewählten 
Kindern die neue göttliche menschliche Rasse begründen. Wirst case. Eigentlich wäre es 
vielleicht besser, auf die 99,99 % geisteskranker unmenschlichen Kreaturen und all diese 
bestehenden Missstände einfach zu verzichten und die Menschheit sich wieder selbst zu 
überlassen und zuzusehen, wie Sie uns den Platz freimachen und Ihren Untergang freiwillig 
beschreiten. Dann können wir von Grund auf alles so machen wie es die Vernunft, der 
Verstand und unsere Intelligenz uns "sagen" bzw. klarmachen. 

Haben Sie eigentlich, den on mir absichtlich eingebauten Fehler entdeckt? Der ist dazu da, um 
mir einen Freischein auszustellen, aber ich denke Sie sind ein oberflächlicher Drüberflieger 
beim Lesen und checken nicht wirklich viel. Sorry, aber das denke ich mir wirklich, auch wenn 
sie mir auch das nicht glauben können, es nicht ernst nehmen, mich als notorischen Lügner 
einstufen und als lächerlich abtun. Sie machen Fehler am laufenden Band. Sind und beweisen 
allen dass Sie zu den Totoalversagern gehören. Wir von der neuen Rasse, den göttlich-
menschlichen Menschen, werden Sie einfach der Vergessenheit zuführen. Und wenn Sie es 
mit Abstand sachlich betrachten haben Sie ein jämmerliches Dasein geführt. Warum? Siehe 
Ihr Leben. Hören Sie mit ihrem Selbstbelügen auf und machen regelmäßige Selbstreflexionen, 
dann werden Sie erkennen, … 

Aus dem friedliebenden Widerstand, ihr göttlicher Klaus 
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